



Pregunta: Que los cursos que ofrecen para los jóvenes sean de más de un mes porque en 20 o 60 horas no se aprende nada

Respuesta:

Es necesario aclarar que la programación de las Casas de la Juventud varía de acuerdo con los espacios ofrecidos en cada una, para lo cual se cuenta con elementos y espacios deportivos, salones de espejos, salones de danza, teatrinos, equipos de audio y video, instrumentos musicales, elementos para estampado y serigrafía, entre otros. Por lo anterior, los eventos en las Casas de la Juventud se programan por solicitud de las juventudes en el territorio, por lo que la programación de los eventos y actividades se conciertan con los jóvenes de cada localidad.

Sin embargo, esta Subdirección tendrá en cuenta la sugerencia propuesta, a efectos de lograr que la oferta que se realice en las unidades operativas tenga fortalecimientos periódicos para garantizar su sostenibilidad.

